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1 - Les recettes touristiques dans les pays du tiers-monde representent un facteur economique vital
dans certains pays.
Expliquez-cela en demontrant les differents impacts socio-economiques du tourisme dans ces pays.
( Choisissez un pays tiers-mondiste de votre choix ).
2 - Le Liban, par ses ressources physiques, culturelles et economiques, pourrait etre un pays touristique
privilegie.
Analysez I'espace touristique libanais et expliquez :

a) Les ressources naturelles, culturelles et humaines.
b) Les problemes empechant Ie developpement de I'activite touristique au Liban.
c) Les solutions proposees pour resoudre ces problemes.

3 - Localisez sur la carte muette ci-jointe :
a) Les pays mediterraneens.
b) Les principaux sites touristiques situes sur la Mediterranee.

1 - Tourism is a major factor in most third world countries:
Discuss the above, stating the different economic and social effects of tourism on third world countries
( Choose one country as an example ).
2 - Based on its Natural, Cultural and Human resources, Lebanon could be a distinguished touristic
country:
Analyze the Lebanese touristic space and explain:

a) The Natural, Cultural and Human resources.
b) The obstacles which restrict Lebanese tourism development.
c) The supposed solutions to overcome these obstacles.

3 - Localize on the attached map:
a) The Mediterranean countries.
b) The most significant Mediterranean touristic. sites in those countries.
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Durant les annees 1970 du siecle dernier plusieurs conferences ont ete realisees ayant pour but de
mettre des lois juridiques pour faciliter I'execution des operations reliees a I'utilisation des differents
moyens de transport.
1- Expliquer en details les articles de la convention de Varsovie relies it la lettre de transport (LTA) en
precisant la responsabilite du transporteur aerien et ses effets sur :
a) Les droits du transporteur.
b) Les obligations du transporteur.
2 - Quel est Ie role du transporteur. Quelles sont les responsabilites du transporteur maritime. Est-ce
qu'on peut utiliser plusieurs moyens de transport combines dans Ie transport aerien, maritime, terrestre..

Since the 20th seventies; several conferences have been organized in order to state up legal legislations
to facilitate the operation of transport via definite means (Warsaw convention):
1 - Explain in detail the articles of "Warsaw convention" (Airway Bill) related to air transport,
determining the Air Transporter and its effects on:

a) The rights of the Air Transporter.
b) The duties of the Air Transporter.

2 - What is the role of the transporter, what are the responsibilities of the maritime transporter, and can
we apply several transport means in Air, Maritime, and land tours.
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